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CONSEJO LOCAL DRAFE 
 

ACTA No. _1___ de ___2022__ 
 

Sesión ordinaria Localidad San Cristóbal 
 
 

FECHA: 19 de febrero de 2022 
 
HORA: 9:00 am 
 
LUGAR: Velódromo primero de mayo  
 
 
INTEGRANTES DE LA INSTANCIA:  
 
 

Nombre Cargo  Entidad Asiste Observaciones 

Sí No 

Olga Zawadsky Presidente DRAFE Clubes y escuelas X   

Pedro Pablo Mora Consejero JAC X   

 Omaira Zamora Consejera 
representante 
DRAFE distrital 

Colectivos ESAL X   

Lucy Chois Consejero Etnias X   

Julian Abril Consejero Juventudes  X Excusa 

Estanislao Pachón Consejero Persona Mayor X   

Raúl Martín Ávila 
Silva 

Consejero Discapacidad X   

Gloria Dallos Consejero Educativo  X  

Helen Erazo Referente SCRD SCRD X   

Freddy Hernández Alcaldía Local ALSC ALSC X   

Sebastián Soler Alcaldía Local ALSC ALSC X   

Nadia Acosta Alcaldía Local ALSC ALSC X   
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Sebastián Marín Alcaldía Local ALSC ALSC X   

Arturo Monroy Delegado IDRD IDRD X   

 
 
 
 
SECRETARIA TÉCNICA: 
 

Nombre 
 

Cargo  Entidad 

Edwin Morales  Coordinador local 
IDRD  

IDRD  

 
 
 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación del quórum.  
2. Presentación de Julián Abril, tercero en lista de votaciones sector       
     juventud. 
3. Socialización acuerdo local 102 de   2020. 
4. Presentación informe consejeros, presidenta, representante distrital. 
5. Presentación equipo de deportes Alcaldía Local San Cristóbal. 
4. Cronograma de sesiones 2022. 
5. Organización y bodegaje de elementos materiales del consejo. 
6. Proposiciones y varios.  
 

 
DESARROLLO: 
 
1. Verificación del quórum. 
 
Se presentan a la sesión 6 consejeros, el consejero Julián Abril se excusa por motivos laborales, 
la consejera Gloria Dallos, no se presentan a la sesión, se presentan referentes de alcaldía local, 
IDRD y SCRD, se cuenta con quorum para deliberar la sesión. 
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2. Presentación de Julián Abril, tercero en lista de votaciones sector juventud. 
 
El secretario técnico menciona al consejo que ya se tiene el aval del IDRD reconociendo al señor 
Julián Abril como consejero electo del sector juventud, para ello se le ha venido realizando las 
invitaciones correspondientes a las sesiones locales, la consejera Omaira propone revisar el tema 
del consejero dado que se le realizo la llamada antes de iniciar la sesión y Julián manifestó que 
no podía asistir por temas laborales y propone que se debe tener presente y en cuenta la 
representación de este sector en el consejo y menciona que el consejero tiene la voluntad pero 
no tiene la disponibilidad de tiempo, pues trabaja de lunes a sábado de 6 am a 6 pm. El consejo 
está de acuerdo y se tratará de establecer comunicación con el consejero para saber su 
disponibilidad de asistir a los encuentros. 
La señora Olga manifiesta que estaba animado, vive entre san Martin y guacamayas, y si no 
puede asistir queda ese hueco y ese vacío y seria preguntarle si tiene el tiempo y la disposición 
para seguir o participar en el consejo, al igual que la señora gloria y manifiesta que salió del país 
y no ha contestado. 
 
Don Raúl menciona que es importante darle agotamiento a la lista de elegibles, pero para ello se 
debe tener una comunicación por escrito del consejero o establecer el reglamento interno de las 
3 fallas injustificadas a sesiones para poder seguir con el conducto regular de la lista de elegibles. 
 
El consejero Pedro menciona que ha pasado con el sector educativo y se pide realizar un proceso 
de reemplazar está vacante. 
 
Ante esto la consejera Lucy menciona que se hay una profesora del colegio nueva Delhi está 
interesada en pertenecer al consejo y propone invitarla a una sesión en calidad de invitada. 
 
 
 
3. Socialización acuerdo local 102 de   2020. 
La consejera Omaira hace el contexto del acuerdo local y explica que la sesión de la jal que se 
tuvo el día de ayer no se fue consecuente porque el funcionario de la alcaldía explico lo que no 
era y se mezcló con las metas del plan de desarrollo, si bien las metas y el acuerdo son diferente, 
si se van a meter dentro las metas pero con actividades y eventos diferentes. Para el tema de los 
insumos se confundió y el tema presupuestal que corresponde a las metas.  
 
Helen asesora que se debe tener todos los conceptos e iniciativas en un solo rubro 
Cuando haya comité del acuerdo de la red, se haya un resultado social cuando se presenten los 
equipos para todos los deportes o disciplinas o actividades recreo deportivas y que todos puedan 
participar desde un espacio abierto. 
 
Se solicita desde el consejo la no viabilidad del porque no quedaron en las iniciativas. 
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Que haya comunicación permanente para que no se pierdan los archivos del trabajo realizado. 
 
 
4.  Presentación informe consejeros, presidenta, representante distrital 
Se presenta la consejera Olga como presidenta manifestándose en lo que se ha venido haciendo 
desde la presidencia el trabajo que se ha venido realizando trabajar desde la virtualidad, este año 
para el drafe es seguir trabajando para el drafe, aparte de ser referentes de deportes es ser 
veedores ciudadanos de los procesos recreodeportivos y ambiental y este año veeduría con los 
proyectos nuevos, los presupuestos participativos, el recurso de que se quede en la localidad y 
se ejecute bien. Se realizó sesión de presentación en la JAL el mes anterior dando a conocer los 
resultados de 2020 a 2022. 
 
Posteriormente hace su intervención la consejera representante ante el DRAFE Distrital Omaira, 
quien realiza una presentación de los logros obtenidos como consejo en la vigencia 2020-2022 
para ello se poya de la presentación realizada a la JAL y los apartes que se han construido desde 
el trabajo realizado en el DRAFE Distrital. 
 
 
5. Presentación equipo de deportes Alcaldía Local San Cristóbal. 
 
Se presenta el equipo local de deportes de la alcaldía local en cabeza del funcionario Freddy 
Hernández, y su equipo auxiliar, Sebastián Soler, Nadia García y Sebastián Marín. Y el secretario 
hace énfasis en que se tenga en cuenta a la comunidad y al consejo en la construcción de las 
propuestas en los anexos técnicos y comités de seguimiento, la consejera Omaira manifiesta que 
tengan en cuenta a los consejeros y a la institucionalidad, y que para la próxima sesión se 
entregue un informe de cómo va la formulación de los proyectos para poder definir cómo va y 
poder construir entre todos. 
 
Freddy menciona que la orden de el a su equipo es que se atienda a la comunidad desde las 8 
am hasta las 4 de la tarde: y un número único de atención en referencia a temas deportivos. 
 
En cuanto a proyectos y presupuestos, Freddy menciona que se tienen 24 proyectos por ejecutar 
16 de pps y 8 de la alcaldía, de esos ya se tienen 17 adjudicados y se tiene que hacer reunión 
entre entidades, comunidad para generar trabajo y la próxima semana hacer reunión con los 
ejecutores, y se hace reunión con las 16 iniciativas con las personas, en cuanto a tener en cuenta 
a los proponentes en vinculación los proyectos, menciona Freddy, no es competencia de la 
alcaldía para poder ejecutar los procesos, pero no es obligación legalmente de las alcaldías hacer 
que los proponentes realicen la ejecución sin embargo para los proyectos de nueva formulación 
se debe dejar en las reuniones que se puedan dar prelación a la comunidad. 
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La consejera Olga manifiesta que se hizo una reunión con los proponentes para poder participar, 
pero no era obligatorio que ejecutaran con los proyectos de 2020. 
 
La consejera Omaira menciona que eso no fue lo que había dicho el Alcalde en reuniones 
anteriores y propone dirigir un oficio al alcalde solicitando explicación acerca de lo que dijo el 
alcalde y lo que se está haciendo. 
 
Doña Lucy menciona que estaba el proyecto de 2020 san Cristóbal juega y se recrea y que gano 
y le dijo Mauricio sarmiento que se iba a tener participación y ahorita le dicen que no. 
La idea es que las solicitudes queden en los anexos técnicos la participación de los formuladores 
y se pueda definir en la formulación. 
 
El representante de persona mayor Estanislao menciona que, salió favorecida la propuesta de 
actividades recreo deportivas para la persona mayor le recomienda a la Alcaldía Local que ha 
pasado con ese proyecto. 
 
La consejera Omaira menciona que tuvo reunión con cultura y deporte y quedo en un oficio en la 
reunión de deporte y cultura con el alcalde Anderson, y queda pendiente revisar el oficio. 
 
4. Cronograma de sesiones 2022. 
 
Los consejeros avalan revisando el cronograma de fechas realizar sesiones los días sábados 
para poder garantizar la presencia de todos y se deja para el tercer sábado de cada mes cuando 
sea bimensual ordinaria y extraordinaria cuando aplique. De tal manera el cronograma de 
sesiones queda de la siguiente manera: 

 
19 marzo 
23 abril 
21 de mayo 
18 de junio 
16 julio 
20 agosto 
17 septiembre 
15 octubre 
19 noviembre 
17 diciembre 

 
 
 
5. Organización y bodegaje de elementos materiales del consejo. 
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Don pedro hace referencia de que los elementos que se tienen se entreguen al próximo 
presidente en el mes de marzo y que él está dispuesto a entregar los elementos. 
Don Raúl manifiesta que no se hace responsable del estado del material, y también ve dilación 
de qué pasa con el material que se entrega y se entrega y no se ha entregado. Y don Estanislao 
firmo la entrega con la alcaldía local. Que entregue lo que hay.  
 
Porque no se entregó cuando inicio el proceso y se debió haber hecho, Omaira si se tocó, pero 
nunca se ha entregado y los consejeros solicitan que algo pasa. 
Se define en el consejo que se solicite el inventario al correo del secretario técnico de los 
elementos y que se traigan en la próxima sesión 19 de marzo de y cuando se elija presidente se 
hace la entrega formal a quien corresponda cuando tome posesión el presidente del consejo. 
 
 
 
6. Proposiciones y varios.  
 
La referente de Cultura Helen hace su presentación de becas del programa distrital de estímulos. 
Omaira hace solicitud de los presupuestos participativos se hizo una propuesta de turismo junto 
con las propuestas de recreación y deporte 
 
El consejero Estanislao menciona información para disminuir el costo del curso de natación al 
adulto mayor en el cefe 
 
La presidenta Olga manifiesta quien está a cargo del bono c de la alcaldía local porque tiene 
muchas solicitudes, el secretario técnico da la información del referente de alcaldía local para el 
tema de política pública de vejez y poder articular las solicitudes ciudadanas. 
 
Queda para la próxima sesión invitar al IDT. 
 
Raúl manifiesta que tiene invitación de torneo de basket en silla de ruedas solicita apoyo a la 
Alcaldía Local para poder participar, Freddy menciona que es necesario hablarle al Alcalde en la 
sesión que se va a tener el día miércoles. 
 
Don Estanislao tiene el suramericano de chile de atletismo solicita apoyo para poder ir a competir, 
Freddy menciona que es necesario hablarle al Alcalde en la sesión que se va a tener el día 
miércoles. 
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Proponer en la red de eventos el apoyo a los deportistas no federados 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se programa nuevamente sesión ordinaria para el día 5 de marzo de 2022 
 
Se finaliza sesión a las 1:00 p.m. 
 
 
En constancia firman:  
 

        
PRESIDENTE  

Olga Zawadsky  
Presidente DRAFE  

                      
                   

SECRETARIO TÉCNICO 
Edwin Morales  

Coordinador local IDRD 
 

 


